
 
StD Müller stellt in Aussicht, dass das Konzept innerhalb des nächsten halben Jahres 
überarbeitet wird, kann dies aufgrund der Personalsituation aber nicht fest zusagen.  


